



## 6月20日(木) 読み聞かせ

ひだまりの会の13人の方々が来校され、読み聞かせを行いました。この読み聞かせは、生徒たちの本に対する興味・関心を高めること、そして読書の習慣化を図ることを目指して実施しています。年間に3回の実施を計画しています。

どの学級も読み聞かせの協力者の方々のお話に聞き入っていました。次回の読み聞かせが待ち遠しいです。



## 6月20日(木) 月足さおりさんコンサート

音楽家であさぎり町在住の月足さおりさんのコンサートを実施しました。このコンサートは、人権教育の一環で毎年実施しています。この日も50分程度の時間でしたが、3曲演奏され、月足さおりさんにしかできない演奏を全校生徒で聴くことができました。

このコンサートで学んだことを忘れずに、今後の生活、人生に生かしてほしいと願っています。



## 8月の行事予定

1日(木)	3年三者面談、地域未来塾 球磨工業体験入学
2日(金)	3年三者面談、地域未来塾、 球磨中央体験入学
5日(月)	3年三者面談、 人吉高校五木分校体験入学
6日(火)	3年三者面談
13日(火)	学校開庁日
14日(水)	学校開庁日
15日(木)	学校開庁日
16日(金)	学校開庁日
28日(水)	始業式、大掃除
29日(木)	課題テスト、第3回3年校内模試
30日(金)	課題テスト、第3回3年校内模試

## 6月22日(土)、23日(日)、27日(木)、29日(土)、30日(日) 球磨人吉中体連夏季大会

あさぎり中からは10の競技に12の部活動と個人が参加しました。屋外競技は、天候により順延しての開催となりましたが、30日(日)に実施された軟式野球大会を最後に終了できました。あさぎり中では団体優勝3種目、団体準優勝6種目、団体3位5種目、そして個人優勝13種目と大健闘でした。7月中旬から実施される県大会には、8つの競技に6つの部活動と個人が出場します。健闘を期待しています。



## 7月2日(火) ふるさと発見講話(1年生)

7月2日(火)の5限目、総合的な学習の時間に1年生を対象として「ふるさと発見講話」を実施しました。「文化財って何だろう?~みんなの周りにある文化財~」と題して、あさぎり町教育委員会の学芸員である秋元めい様から講話をしていただきました。あさぎり町内にある「宮原観音堂」「荒茂毘沙門堂」などの文化財の話を通して、あさぎり町のすばらしさを再発見した時間となりました。

## 7月11日(木) 心の健康講座(1年生)

スクールカウンセラーの永田先生とあさぎり町健康推進課の保健師上田様を講師に迎え、心の健康講座を実施しました。中学生は思春期の時期でもあり、悩みが増える時でもあります。永田先生からは、その悩みの解決に向けてのヒントを教えてくださいました。何事もポジティブな思考が大切だと改めて感じました。また、保健師の上田様からはストレスの解消法を教えてくださいました。頂いた資料には、悩みの相談所も記載されています。悩みやつらいことがある時は、1人で悩まず誰かに相談してください。



## 7月18日(木) 農業体験(2年生)

2年生の総合的な学習の時間に、農業体験を実施しました。この農業体験は、球磨地域振興局農業普及・振興課及びあさぎり町(企画政策課、教育課、農林振興課)、指導員の協力のもと、農業体験を通して、あさぎり町の主要産業である農業を学び、ふるさとの良さを再発見するために行っています。今回は、ミニカボチャの種を植えました。10月に収穫する予定です。また、2年生では、技術科の授業でキュウリを栽培しています。とても大きなキュウリが収穫できています。この両方の体験は、植物を育て、食べ物の大切さを学ぶ良い機会となっています。10月の収穫が楽しみです。



## 7月19日(金) 吹奏楽部推戴式

終業式の前に、7月28日(日)に行われる吹奏楽コンクールに出場する吹奏楽部の推戴式を実施しました。吹奏楽部の素晴らしい演奏を全校生徒で聴くことができました。コンクールはいつもの練習場所(あさぎり中の音楽室他)とは違い、県立劇場大ホールで実施されますが、いつものように落ち着いて素晴らしい演奏ができることを願っています。

